

La Onda Parte 10a

¡La Verdad está Ahí Fuera pero... No Confíes en Nadie!

Por: Laura Knight, canalizada por los Casiopeos

Mientras escribo estas páginas, me llegan rápidamente correos electrónicos ansiosos de preguntas. Recibí recientemente una comunicación de un correspondiente que dijo, en parte: Después de todos sus esfuerzos y de toda la información [que los Cassiopaeans le han dado], ¿ha usted llegado a una sinopsis de lo que podríamos más o menos esperar?

Esta es la mía:

Los extraterrestres nos invadirán de una forma u otra entre ahora y el 2018 [la fecha actual dada por los Cassiopaeans fue de 18 años desde 1994, o el 2012] o algo así, causando aún más miedo y confusión de la que hay ya, entonces intentarán conquistarnos o aniquilarnos o dejarán que los cambios de la tierra hagan esto y entonces sembrarán la tierra con su propia raza. Mientras todo esto está sucediendo, la onda colapsará y la mitad del mundo o más (gente y masa terrestre) vacilará dentro y fuera de la 4ta densidad y después transitará completamente.

Aquellos de nosotros que no hemos sido aniquilados por los cambios terrestres o por los Seres Lagartija e ido a la zona de muerte de la 5ta densidad (para decidir allí qué hacer después) nos encontraremos en la tierra de la 4ta densidad, que nos parecerá muy extraña y nos tomará algo para acostumbrarnos, sólo para encontrarnos en la misma situación ambientalmente, [con] Oriones o Seres Lagartija de la 4ta densidad intentando manipularnos y controlarnos ahí como lo han estado haciendo por milenios aquí.

En fin, como usted le ha dicho a *los cassies*, el cuadro está feo. Ellos dijeron que usted pareciera pensar que solamente las buenas experiencias son útiles, pues no, pero por lo menos hay generalmente una mezcla del bien y el mal pero en el panorama de ellos todos estamos para el salto alto pero sin el colchón del otro lado. (¡paf!)

Nos piden que aceptemos el hecho de que somos el espíritu y que nuestros cuerpos no deberían importarnos y que no deberíamos preocuparnos de morir horriblemente en masa. Okay, creo yo que es posible llegar a esta realización sobre nosotros mismos, ¡pero para que el mundo entero intente hacerlo antes del 2018!! [2012] ¡esto es pedir demasiado! ¡Es decir, nosotros como raza no hemos hecho realmente para nada ninguna incursión en esta forma de pensamiento!!

El mejor trato para mí es el de conceptuar todo esto. Digamos por un momento que decido que para mí todo esto tiene sentido y lo compro, va a suceder. Entonces miro con mis ojos lagrimosos por encima de mi computadora y miro a mis compañeros terrícolas(!), miro al mundo exterior y digo... ¡no!! Es decir, ¡no hay nada de lo que veo alrededor de mí que sugiera por lo menos que algo así esté sucediendo!

¡Esto me sugiere una vez más el tipo de fe ciega que se necesita para la iglesia cristiana! La fe ciega es un timo. Si [algo] existe, entonces deberíamos estar en grado de experimentarlo. Para mí esta es una mejor forma de hacer que la gente actúe, darles algo para que actúen, no una historia que requiera creencia sin ninguna prueba.

Por ejemplo el Yoga Sahaja está ganando más y más gente porque es un fenómeno realmente experimentable, la gente puede sentir su propio espíritu y está incitada a seguir más lejos.

¿Por qué no podemos tener alguna prueba?

Por la mayor parte, las preguntas que recibo son preguntas que ya hemos hecho a los

Cassiopeans, sólo que todavía no he conseguido publicar todo el material aquí en el sitio. Otras preguntas son de la clase que realmente podrían ser contestadas por nosotros, con NINGUNA "intervención," si tan solo tomáramos el tiempo para estudiar el tema y pensar.

Nunca olvidaré la ocasión cuando los Cassiopeans respondieron a un zafarrancho general de disparo rápido de preguntas en serie con lo siguiente:

14-01-95

Estamos tratando de decirles algo importante, y ustedes continúan haciendo preguntas. ¡Ahora, por favor, silencio por un momento!!!! [¡Les hemos dicho muchas veces de comunicarse los unos con los otros y de "trabajar en red" y de compartir ideas, porque es así cómo ustedes APRENDEN y PROGRESAN!](#)

Pero, ustedes están comenzando a contar con nosotros para todas sus respuestas, ¡y ustedes NO APRENDEN en esa manera!!!!!! Ahora, prueben esto, ustedes quedarán estupefactos con los resultados: Cada uno de ustedes tiene almacenado dentro de sí cantidades ilimitadas de información factual y "conmocionantes".

Esta información fue puesta en sus conciencias con el fin de ser recuperadas con el fin de que ustedes aprendan. Ahora solo comiencen llevando a cabo una discusión sobre la pasada serie de preguntas que ustedes trataron de hacernos, y "déjenla fluir."

En y entre nuestro grupo, hemos aprendido gradualmente a implementar este tipo de actividad. Sí, significa que tenemos que ponerle esfuerzo, y mucho material debe ser investigado y comparado, pero ha consolidado nuestra confianza en nuestras capacidades de evaluar y de hacer elecciones basadas en "variables ocultadas."

Muchas de las preguntas que he recibido han sido sobre "otras fuentes" de información cuyos escenarios o interpretaciones de nuestra realidad varían un tanto a la presentación de los Cassiopeans. He evitado hablar de estas cosas por varias razones, la principal es que cada individuo aprende algo de cada interacción y pareciera que todos nosotros aprendemos lo mejor posible cuando experimentamos directamente algo por nosotros mismos. De hecho, en términos de nuestra realidad, cada y toda "fuente" de información tiene su lugar y propósito.

Cualquiera que "esté buscando" está en un cierto punto del "ciclo de aprendizaje." El viejo refrán: "cuando el estudiante está listo, el profesor aparecerá" es apropiado en este respecto. No haría ningún bien a un niño de segundo grado trabajar con un profesor que se especializa en material del 6to grado - él o ella simplemente no ganaría nada de la interacción solo confusión.

Los Cassiopeans han comentado sobre este factor:

02-09-95

R: La cuestión clave sigue siendo una de interpretación. Los mensajes son genuinos; las interpretaciones son variables en su exactitud. Entonces, cuando uno habla de la "[Zona de Fotones](#)," uno podría realmente estar pensando en un concepto y darle un nombre.

P: (L) Entonces, ¿quiere decir que varias personas están viendo algo y lo están describiendo solamente dentro de los límites de sus conocimientos?

R: En un nivel, sí.

En otros casos, los comentarios han indicado que el "canal" no es "claro," por así decirlo, diciendo que este o aquel individuo está trabajando con una transmisión "fragmentada". Yo pensaría que esto significa que el canal ESTÁ obteniendo información válida mezclada con

"ruido" o inclusive desinformación deliberada. En otras ocasiones, se han hecho comentarios de que éste o ese canal está simplemente "inventándolo" a un cierto nivel de sus mentes subconscientes, incluso si son sinceros en su pensamiento consciente. En un par de casos, los individuos en cuestión fueron descritos como "agentes de desinformación" y "agentes provocadores." Rara vez hemos encontrado la respuesta de que el individuo estaba simplemente actuando fraudulentamente con propósitos de ganar dinero, aunque eso ha sucedido una o dos veces.

Ahora, está bien y bueno que los Cassiopaeans digan esto o aquello sobre otras "fuentes," pero la pregunta es: ¿qué tan confiables son los mismos Cassiopaeans?

Si una persona me escribiera y preguntara por su "canal de preferencia" semanal, y yo le informara que los Cassiopaeans han dicho que ese individuo estaba solo remendando a la vez sus propias teorías sobre cosas de su lectura y presentándolas como información canalizada (como fue la explicación en un caso - una fuente muy popular y prolífica con un sitio web extenso), ¿cuál sería el punto?

Si el lector le GUSTA esa fuente y le GUSTA su material, y además, basado en su conocimiento en ese entonces (que puede ser mayor o menor, dependiendo en la cantidad de investigación que ellos han hecho en los temas hablados por su "fuente" escogida), cree que es una representación exacta de la realidad, incluso si lo que se está hablando es una realidad oculta, entonces ellos están en su perfecto derecho a adherirse a su elección de sistemas de creencia.

Si, sin embargo, después de cierto período de tiempo estudiando cualquier material, haciendo corolario de investigación y comparaciones de lo que puede ser observado y conocido a través de otras disciplinas, ellos descubren que la presentación dada por la fuente ya no "soporta" al escrutinio, entonces tienen perfectamente el derecho a desechar ese sistema de creencia y ampliar su alcance de entendimiento.

Esta es la razón por la cual digo en varias ocasiones que [es nuestra responsabilidad "hacer el trabajo," examinar el material, observar, investigar los campos que son discutidos, comparar, y sobretodo, PENSAR.](#) Cuando usted despoja fuera todas las mentiras, lo que queda es VERDAD. ¡Y, en algunas enseñanzas, encuentras que cuando "pelas la cebolla," no hay nada en el centro!

La pregunta entonces que se presenta: [¿pueden y han hecho fuentes "benévolas" en otros niveles de realidad MENTIR?](#)

Sí.

Puedo oír los agudos gritos de horror y negación a esta declaración. Me he dado cuenta que mucha gente ha tenido "experiencias canalizadas" con seres de "amor y luz" quiénes infunden cada palabra, cada contacto, cada interacción con sensaciones insuperables de "amor y bienestar," que equivale a la "prueba" de que su fuente es verdaderamente un ser "superior".

Y entonces, ¿cuántas veces he escuchado la historia de sujetos de hipnosis que han venido a mí por ayuda, diciéndome que cuando comenzaron sus experimentos canalizados, realizando los ejercicios prescritos de "rodearse uno mismo con amor y luz" y de "invitar a mis guías y a mi ser superior para protección," los contactos que resultaron y la información fueron "trascendentales" y verdaderamente "orientados al amor;" y entonces algo "malo pasó"?

Algo se dio vuelta y hubo un drenaje de energía, los mensajes que inicialmente fueron tan positivos y hermosos se convirtieron pronto en "extrañamente" diferentes o "fuera de tono." En algunos casos, se hace feo y es necesario intervenir. En otros, el perceptor se convence que él o ella debe "sufrir" los efectos secundarios por consideración "del trabajo," y no se desea ninguna intervención. Pero al mismo tiempo quieren que yo "arregle" sus problemas de stress

o que les ayude a trabajar en sus niveles de energía, o que descubra si el problema "real" estaba en ELLOS, sus vidas pasadas, o cualquier cosa con excepción al hecho de que ellos estaban enganchados con "guías" vampiros.

Algunas veces el perceptor no tiene este tipo de problemas. El problema llega a ser evidente de otras maneras. [Sus fuentes les dicen que son "especiales" o "elegidos" de una cierta manera - que son realmente un "gran maestro" quién es un "walk-in" o una "encarnación" quién fue estimulada a "despertar" en el día que él por serendipia decidió "canalizar a su ser superior."](#)

Les dan "títulos," como por ejemplo el "señor Ramananda" o "señora Krishnagupa" o lo que sea. Les hacen saber que deben ser los nuevos proveedores de la vieja ciencia oculta de "Llave maestra" o lo que sea, y la danza comienza. Las palabras se vierten en impresionantes matrices sintácticas de gran profundidad y beneficencia. Y todos los oyentes admiten que de cierta forma son "cambiados" o "elevados e inspirados" por la presencia de tan grande amo entre ellos.

Siguen las enseñanzas, invierten su tiempo y dinero en acontecimientos predestinados de ["aterrizajes masivos" o de "zona de fotones"](#) o los compañeros cometarios que los elevará al aire y a la gloria, y entonces - ¿qué? El predestinado rapto va mal, y las "excusas" comienzan en un esfuerzo de encontrar alguien o a algo para culpar por la decepción.

En algún punto a lo largo del camino recibí el siguiente e-mail reproducido a seguir exactamente como lo recibí con la excepción de que he dejado por fuera el nombre del correspondiente:

Bajo la Ley de Sincronicidad me han puesto en contacto con Sheldon Nidle. Por razones muy personales permanecí con él antes y después del "asunto de la zona de fotones."

Recientemente un amigo mío me envió la dirección de su sitio web. Leí "Cambios de la Tierra". Muy interesante de hecho. Sin embargo para ser honesto, no aprecié el hecho de que su Contacto hiciera una comparación singular entre Nidle, Bo y Peep.

Ahora déjeme hacerle una pregunta directa. Su Contacto es de la 6ta densidad. En ninguna parte de su transcripción he visto cualquier mención de amor. Ciclos, números, fechas, ningunas fechas, tiempo, ningún tiempo, a veces bromas, a propósito divertidas, mención sobre las bases, una muy y extremadamente complicada serie de escenarios de lo que está por venir: un pesimismo frío y cruel que incluye gigantes y monstruos, como el tipo de película de Clayde Barker o aún peor, como la guerra infame entre el Bien y el Mal, como la clase de cósmico del oeste que recuerda por ejemplo Las Guerras de Las Galaxias, Dune, o Lovecraft. Los Seres Lagartija, criaturas horribles que arruinan nuestra esperanza de trascender porque están justamente esperándonos para comerse nuestro trasero vivo. ¡ah! Ningún amor, ninguna esperanza, una definición peculiar de lo que SAO se trata con un desacato total por los Espíritus que somos bajo nuestra piel. ¿Qué está Dios (nosotros) haciendo en esa clase de negocios?

Algo está mal en alguna parte porque sé que la esperanza y el amor están haciendo al mundo y a todos los Universos lo que son y no hay amor viniendo de esos Cassiopaeans. ¿Quién está conduciendo desinformaciones aquí? Usted o Nidle. Mi mente está fija en esto. Todo lo que usted necesita es amor es la respuesta. Por lo que me concierne, el Amor puede sacar a cualquiera de la comisión y procederemos tal y como previsto, por nosotros, por Nosotros, y por Todos.

Escribí de regreso y pregunté simplemente ¿dónde estaba el amor en promover rumores de "aterrizaje masivos" y rumores de "zona de fotones" que dieron lugar a los suicidios de 39 personas? Además, dónde está el amor en la presentación de extraterrestres como "salvadores de la humanidad," cuando claramente, esto no era el caso. No recibí ninguna

contestación.

En el libro de *Joel*, el profeta habla de "*El Final de los Tiempos*" de la manera siguiente:
... Y sucederá que después de esto, derramaré mi Espíritu sobre toda carne; y vuestros hijos y vuestras hijas profetizarán, vuestros ancianos soñarán sueños, vuestros jóvenes verán visiones. Y haré prodigios en el cielo y en la tierra: sangre, fuego y columnas de humo. El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día del Señor, grande y terrible.

(Joel 2:28, 30, 31; La Biblia de las Américas)

En el *Libro de los Hechos*, esta profecía se declara de ser "activada" en el contexto Cristiano (¡sobre la cuál tengo mis dudas!) con una cierta leve amplificación:
Y sucederá en los últimos días--dice *Dios*--que derramaré de mi espíritu sobre toda carne; y vuestros hijos y vuestras hijas profetizarán, vuestros jóvenes verán visiones, y vuestros ancianos soñarán sueños; y aun sobre mis siervos y sobre mis siervas derramaré de mi espíritu en esos días, y profetizarán. Y mostraré prodigios arriba en el cielo y señales abajo en la tierra: sangre, fuego y columna de humo. El sol se convertirá en tinieblas y la luna en sangre, antes que venga el día grande y glorioso del Señor.

(Hechos 2:17, 18, 19, 20; extractos; La Biblia de las Américas)

Al mismo tiempo, 2do Tesalonicenses dice:

... inicio cuya venida es conforme a la actividad de Satanás, con todo poder y señales y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, porque no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. **Por esto Dios les enviará un poder engañoso, para que crean en la mentira.**

(2 Tesalonicenses, 2:9, 10, 11; La Biblia de las Américas)

En Mateo 24, cuando a *Jesús* le preguntaron "¿cuál será la señal del final - la terminación, la consumación - de los tiempos?", él contestó:

Respondiendo *Jesús*, les dijo: Mirad que nadie os engañe. Y se levantarán muchos profetas falsos, y a muchos engañarán. **Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y mostrarán grandes señales y prodigios, para así engañar, de ser posible, aun a los escogidos.**

(Mateo 24:4,11,24; La Biblia de las Américas)

Entonces, tenemos algunas tradiciones antiguas sobre este tiempo "Final," (o así lo suponemos que sea debido a nuestras muchas observaciones actuales sobre el estado del mundo), que apoyan la idea de muchas, muchas enseñanzas canalizadas y de los mensajes "vertidos" en la Tierra en ese tiempo dado. Observamos, en primer lugar, que está descrito como el "verter del Espíritu de *Dios* en toda la carne" de modo tal que muchos son inspirados a "profetizar" o a tener sueños y visiones.

Okay, todo eso está perfecto y bien. PERO entonces nos dicen que MUCHO de esto será "seducción ilimitada al mal y con todo engaño malvado" traído a través de los "profetas falsos" y "trabajadores maravillosos." Además, se indica claramente que esta influencia es como resultado de ese mismo,

"Espíritu de *Dios*" cuando se indica: "por eso *Dios* permite que, por el poder del engaño, crean en la mentira..." La pieza final del rompecabezas es "**porque surgirán falsos Cristos y falsos profetas que harán grandes señales y milagros para engañar, de ser posible, aun a los elegidos...**"

Está bastante claro, pienso yo, que "los Elegidos," quien quiera y lo que ellos sean, se consideran los primeros objetivos de esta actividad, así que tenemos que considerar que ¡NO va a ser una tarea fácil separar el trigo de la paja! Podemos esperar que "los engaños y las delusiones" serán MUY sutiles y hábiles.

Una vez más quisiera llamar su atención a la observación:

"Por esto *Dios* les enviará un poder engañoso, para que crean en la mentira..."

¿No le parece que esta es una INCREÍBLE declaración? Yo sí. Ciertamente hace comprensible el porqué tantas "fuentes" puedan venir como **maestros de "amor y luz"** cuando, de hecho, **son los proveedores del error y del "poder engañoso."** ¡En efecto, nos han dicho que

éstas son PRUEBAS!

¿Y cómo usted pasa una prueba? ¿Una realmente difícil? Por lo menos, usted tiene que tener cierto conocimiento del tema. En la mayoría de los casos, requiere mucho esfuerzo y estudio.

El punto es: hay una tradición antigua que nos dice que el engaño va a ser pieza clave de los tiempos. Los que no han hecho su "tarea," y no están CONSCIENTES de esto, miran en los "intereses espirituales" en expansión del "movimiento" New Age como una señal de que el mundo va "a ser transformado por el amor y la luz" y los extraterrestres están aquí para ayudarnos, y que todos deberíamos abrazar cada nuevo "avatar" que venga de la montaña mostrándonos "señales y maravillas" o diciéndonos que somos "especiales y elegidos," como nuestro salvador y nuestro enseñante del camino a los Campos Elíseos de santidad y de dicha.

Según el Corán, *Dios* es "el mejor de los engañadores." En el capítulo 231 del *Futuhah de Ibn al-'Arabi* ("Desvelando"), que se titula "En el Engaño," hay una larga descripción de las varias formas que el engaño de *Dios* puede tomar. Se dice que los engaños de Dios aparecen como las "artimañas de Satán" y del alma más baja que consisten en a menudo:

La continuación de favores a pesar de la oposición [del sirviente] [al comando de *Dios*]. [*Dios* permite que el "estado" continúe] a pesar de la descortesía del sirviente en la manifestación de muestras milagrosas sin comando divino y sin ser castigado.

En nuestra opinión, *Dios* engañando 'al sirviente' es que *Él* debe proporcionarle el conocimiento que exige práctica, y luego privarlo de la práctica; o que *Dios* debe proporcionarle la práctica, y después privarlo de sinceridad en la práctica. Cuando usted vea esto en usted mismo o lo reconoce en algún otro, sepa que aquel que tiene tal atributo es el objeto del engaño. [traducción de Chittick]

En este capítulo, Ibn al-'Arabi discute las varias manifestaciones del engaño, especialmente pues afecta al buscador espiritual general, los "elegidos" y los "elegidos de los elegidos." Estos últimos pueden ser los que son tentados por el deseo de convencer a otros manifestando "muestras." El procurar "evadir" las leyes naturales del mundo en el cual tenemos nuestro ser es considerado una grande "descortesía" hacia Dios porque sugiere un juicio en la creación o el "romper de las leyes naturales" sin un comando directo de Dios.

Pareciera que, como "prueba," *Dios* concede sobre alguna gente el "poder de romper las leyes de la naturaleza," y después pone dentro de tal persona un impulso de manifestar estas muestras de una manera tal que él sea inconsciente que esto es un engaño. Por lo tanto, él es inspirado en su alma a que manifieste las muestras como una amabilidad para "atraer las criaturas a *Dios*." Tal persona no entiende que, haciéndolo así, está privando a los testigos de "actuar bajo el discernimiento." [cf. Chittick]

Es decir tal persona ha privado a sus devotos del libre albedrío.

Los peligros vienen, por supuesto, cuando una persona intenta deliberadamente "canalizar a seres superiores" o al "propio ser superior" antes de ser instruido en la historia y las formas y los resultados de tales actividades. Tales prácticas se convierten, en efecto, en una "penetración del velo," o como Ibn al-'Arabi lo llama, "desvelando."

La experiencia de la *desvelación* abre una extensión infinita de realidades previamente no vistas al corazón del buscador espiritual. ... El primer reino en el cual el adepto entra es, después de todo, el Mundo de la Imaginación, cuyos desvíos nunca terminan. Es el dominio de *Satán* y de otras fuerzas engañadoras. El viajero necesita mantener una cabeza clara durante sus viajes y no ser engañado por las fuerzas remolinas que yacen justo más allá de los horizontes de la estabilidad y del balance.

... Hoy en día la mayoría de las personas interesadas en la espiritualidad del Oriente desean una "experiencia," aunque podrían llamar lo que ellos siguen una "comunidad íntima con *Dios*." Aquellos que están familiarizados con los estándares y las normas de la experiencia espiritual establecidos por las trayectorias disciplinadas están generalmente asombrados con la manera como los Occidentales sobrecogen cualquier aparición del dominio fuera de la conciencia normal como una manifestación de lo "espiritual."

De hecho existen innumerables reinos en el mundo no visible, algunos de ellos mucho más peligrosos que las peores selvas del mundo visible. Ninguna persona familiarizada con las enseñanzas del Sufismo se atrevería a exponerse abiertamente a sí mismo a tales fuerzas...
[Chittick, *El Camino Sufi al Conocimiento*]

En un número de ocasiones, los Cassiopaeans se han referido a otras dos fuentes de información como siendo de una configuración más objetiva y han sugerido que las leamos para ahorrar tiempo tratando con conceptos específicos. Las dos fuentes son [El Material Ra](#) de **Elkins, Rueckert y McCarty** y [Mensajeros del Alba](#) de **Barbara Marciniak**.

Sí, han mencionado que otro material está "conectado" con [la Onda](#), pero con varios grados de corrupción y de distorsión impuestas por el "pensamiento deseoso" y las "asunciones" de los recipientes. Al parecer, estos dos, mencionados aquí, han sufrido lo menos posible de distorsión - pero no le toma mucho a las "fuerzas negativas" para actuar sobre aquellos que estén "en tono."

Como han dicho los Cassiopaeans:

"Recuerden que todos los canales y aquellos con una composición similar son identificados, seguidos, y "tratados."

Con respecto a esto, pienso que es el largo período de "entrenamiento" que experimenté en las áreas de liberaciones espirituales, de posesiones, exorcismos y de identificar y tratar con energías SAS/negativas/demoníacas que pueden, presentarse inicialmente como fuentes de SAO, lo que me ha ayudado a prevenir este mismo elemento de corrupción que se insinúa y da esa leve "vuelta" que descarrila el más positivo de los canales.

Estudí por más de 30 años antes de comenzar a "practicar" cualquier cosa. Al principio, mi práctica consistió en rezar y meditar, siendo el objeto el "alcanzar la Penetración Divina" en lugar de "experimentar" cualquier cosa de una manifestación material. En 1985, cuando tenía 33 años de edad, comencé a meditar como un adjunto a mis estudios. Aquellos que han leído *Historia Secreta del Mundo* están enterados de algunos de los resultados de este período.

Durante este mismo tiempo, había mucho de lo que se podría solamente llamar actividad psicocinética. Mucha gente vio esto como una "muestra" de "logros espirituales." Yo no. Para mí, era inútil y una distracción. Mis estudios me habían demostrado que la mayoría, si no todos de estos acontecimientos eran un resultado de las fuerzas kundalini "cortocircuitas"; energías del alma, entrando vía el chakra basal, desviadas por la espina cordal en el ambiente. Me apenaba que ellos se "desviarán" en esta juntura, en vez de fluir, como era apropiado, en *la configuración del "Bastón del Pastor" al tercer ojo*.

Fue sino hasta entonces, siguiendo solo el camino mientras se hacía, que el "experimento" de canalización comenzó (trayendo a un final la actividad psicocinética). Y, incluso a este punto, era más bien un tentativo de traer una conciencia consciente, y después una fusión, las conceptualizaciones y las posibles perspicacias de la mente subconsciente. TENÍAMOS la idea que era una vía para entrar en "contacto" con seres verdaderamente "más altos," pero sentimos que esto se podría lograr solamente a través de esta "fusión de la conciencia con la subconciencia" y aclarando el detritus de contradicción entre los dos.

Conjeturo que sería seguro decir que, hasta haber estudiado por 40 años, no me sentía competente para procurar canalizar. Mucha gente, al parecer SE SINTIÓ competente de hacerlo con muy poco estudio – quizás con un taller o seminario de fin de semana en el

Emporio New Age local - o porque han sido "contactados" o les han "dicho" que ese es su "destino." Temo decir que si me hubieran informado que tendría que hacer tal cosa, ¡eso NUNCA habría sucedido! (¡Conjeturo que soy una rebelde de corazón!)

Al mismo tiempo, no me engaño por un minuto a mi misma pensando que somos inmunes a la corrupción. Al contrario, estoy SIEMPRE en la mira de información que está "errada". La espero, la miro, y tomo todas las medidas posibles para prevenirla en una base continua. Estoy convencida de que en el instante en que esta vigilancia se relaja, puedes bien decir "adiós" a la canalización objetiva.

Sin embargo, **Barbara Marciniak** aparentemente "se entonó" y su primer libro, *Mensajeros del Alba*, contuvo un buen porcentaje de material objetivo.

En el caso de *El Material Ra*, esto fue también un "esfuerzo de grupo" como el de nosotros, con una perspectiva algo científica. Al analizar su material, pareciera que **Don Elkins** era el "contacto" con Ra, y **Carla**, el "canal," era simplemente una especie de "conducto." Otra manera de describirlo sería que Don era el afinador/receptor y Carla era el altavoz. Cuando Don murió, Ra no vino más.

Esto trae la pregunta que mucha gente ha escrito para hacerme: ¿si el material Ra era tan buena fuente, como los Cassiopaeans lo han dicho, por qué Don Elkins se suicidó? ¿Si se suponía que Ra era en Servicio a Otros, por qué él no ayudó a Don?

Buena pregunta.

El problema, como lo veo, era la "distorsión" del juicio puesta en la recepción del material. De muchas maneras, era una cosa muy útil que este grupo estuviera tan consciente de la posible "corrupción," y tomaran tantas "precauciones." Pero, pudo haber sido, de hecho, estas mismas "limitaciones" que ellos deliberadamente colocaron en sus comunicaciones las responsables del deterioramiento del estado mental de Don y, en última instancia, su decisión de "terminarlo todo."

Estaba el ritual del "círculo" que fue instituido para la "comodidad" de Carla. Ella no se sentía "segura" de otra manera. Este "ritual" y la sensación de "seguridad" pudieron haber sido relacionados con la idea del grupo de qué era y no era "aceptable" en términos del tema. O, pudo simplemente haber sido un sesgo propio de Carla.

Carla escribió honestamente sobre esto:

"Que Ra haya trabajado con estos sesgos profundamente inculcados dentro de mí es, para mí, una señal característica de esta fuente única. Me sentí amada, aceptada y apreciada al tener estos detalles colocados cerca de mí, y el que ellos pensarán esto fue una constante bendición durante este contacto."

De toda la lectura que he hecho sobre éstas observaciones del grupo, mucha de la actividad giraba alrededor de los "sesgos" de Carla. ¡Era una operación mayor el conseguir cualquier cosa a través de todo!

Y después está esto:

"Temprano en el contacto con Ra recibimos respuestas a nuestras preguntas que cayeron en una porción polémica de nuestra ilusión de la tercera densidad."

"La siguiente información cae en esta categoría y resultó de una pregunta de seguimiento que Don hizo acerca los OVNIS y sus fuentes. Ustedes observarán la actitud incrédula de Don a lo largo de esta porción de su cuestionamiento.

"Fue nuestra decisión el remover esta información del *Libro Uno de LA LEY DE UNO* porque sentíamos que era enteramente intrascendente y de una naturaleza transitoria debido que sabiéndola no agregaba nada a nuestra habilidad o a nuestro deseo de buscar la verdad y la naturaleza del proceso evolutivo, sea la información verdadera o no. **De hecho, saber y**

continuar buscando esta clase de información puede convertirse en un bloqueo que tropieza importantemente en el viaje espiritual de uno porque quita nuestra atención de las verdades eternas que pueden servir en el viaje de cualquier persona -- en cualquier momento -- y la coloca sobre aquello que es solamente de interés efímero y de poco uso espiritual.

El concentrarse en teorías de la conspiración y sus participantes tiende a reforzar la ilusión de la separación e ignora el amor que une todas las cosas como Un Ser. Si hubiéramos continuado siguiendo esta particular línea de preguntas, o cualquier otra línea de preguntas de una naturaleza transitoria, pronto habríamos perdido el contacto con aquellos de Ra porque, como Ra había mencionado en la primera sesión, Ra se comunicó con nosotros a través de una "estrecha banda" de vibración o longitud de onda."

Preste una especial atención a esta específica observación:

"Fue nuestra decisión el remover esta información del Libro Uno de LA LEY DE UNO porque sentíamos que era enteramente intrascendente y de una naturaleza transitoria debido que sabiéndola no agregaba nada a nuestra habilidad o a nuestro deseo de buscar la verdad y la naturaleza del proceso evolutivo, sea la información verdadera o no."

Tanto como admiro el material y el grupo y sus esfuerzos, tengo que decir que la observación precedente era claramente un "juicio." Cuando se comienza a juzgar, comienza la constricción y la limitación de qué puede o no puede venir a través según su idea de la verdad. Sí, de hecho, uno debe "evaluar" el intento y la naturaleza de la(s) entidad(es) que transmiten, pero uno NO debe juzgar como inapropiado ningún material que es, de hecho, ¡un HECHO! Si hay "corroboración" de otras direcciones, incluso científicas o históricas, y aún así usted lo juzga "no digno" de discusión, usted efectivamente ha cerrado una "receptividad" a la verdad.

Como hemos ya discutido, TODO conocimiento es conocimiento de *Dios*. En cualquier nivel que exista, es una manifestación de las "Caras de *Dios*." Carla escribe que tomaron la decisión de quitar esta información porque sentían que era "enteramente intrascendente... verdadera o no."

Éste es uno de los engaños más listos que entran en las enseñanzas modernas del "New Age". **En efecto, PROMUEVE la versión subjetiva y el "pensamiento deseoso" de la realidad, sugiriendo a la vez que aprender sobre el mundo "como es," es de alguna manera "peligroso."** Esto es similar a la enseñanza Fundamentalista Cristiana que usted no necesita leer otros libros solo la Biblia - todo lo que usted necesita saber está allí. Afirman que el saber cualquier cosa fuera de eso, como Carla escribió sobre cualquier conocimiento fuera de las preguntas de "amor y de la luz", "no agregan nada a nuestra capacidad o deseo de buscar la verdad y la naturaleza del proceso evolutivo."

¡Aún así, está bastante claro que el saber tales cosas es CRUCIAL para la comprensión de la verdad del "proceso evolutivo!" Podría no añadir nada al "deseo," pero añada TODO a nuestra CAPACIDAD de buscar la verdad.

Carla escribió:

De hecho, saber y continuar buscando esta clase de información puede convertirse en un bloqueo que tropieza importantemente en el viaje espiritual de uno porque quita nuestra atención de las verdades eternas que pueden servir en el viaje de cualquier persona -- en cualquier momento -- y la coloca sobre aquello que es solamente de interés efímero y de poco uso espiritual.

Convengo ciertamente que "continuar buscando" esta clase de información puede convertirse en un bloqueo que tropieza. Pero saberla en el primer lugar es esencial para navegar a través

de nuestro viaje espiritual. Y, de hecho, la existencia negativa, la jerarquía de SAS ES parte de las "verdades eternas," y es por lo tanto, de considerable interés y de uso, espiritualmente hablando.

La observación siguiente:

Si hubiéramos continuado siguiendo esta particular línea de preguntas, o cualquier otra línea de preguntas de una naturaleza transitoria, pronto habríamos perdido el contacto con aquellos de Ra...

A este punto en tiempo, está claro que la línea restricta de preguntas que este grupo SIGUIÓ condujo en última instancia a la pérdida del contacto con Ra a través del *suicidio de Don Elkins* aun cuando ellos pensaron que sus precauciones producirían el resultado opuesto.

Nuestra propia experiencia nos ha demostrado que siguiendo las mismas líneas de preguntas que *el grupo de Ra* evitó ha sido nuestra única fuente de defensa contra las fuerzas que han intentado destruirnos. Si el grupo de Ra hubiera también seguido esta línea de información, Don hubiera podido tener los medios para evaluar lo que le estaba sucediendo en el ataque psíquico machacante que él experimentó, y de tal modo, muy probablemente, haber podido resistir el asalto. **Puedo decirles que el ataque psíquico, la presión mental, la manipulación emocional, que uno experimenta en esta clase de trabajo puede ser completamente brutal.** No hay palabras para describirlo. Pero pareciera ser que hacerlo, y sobrevivirlo es esencial para "ampliar y profundizar" la banda de la comunicación.

Carla escribió,

"... como Ra había mencionado en la primera sesión, Ra se comunicó con nosotros a través de una "estrecha banda" de vibración o longitud de onda."

Esta observación de Ra indudablemente se refirió a las restricciones puestas en el conducto como resultado de los miedos y sesgos de Carla, y los mismos prejuicios expresados en los comentarios antedichos. Pienso que difícilmente una entidad tal como la que era Ra sería "confinada", o experimentar la realidad como una "estrecha vibración o longitud de onda." Por lo tanto, sería razonable que la "banda estrecha" estaba en el extremo de la recepción. La "banda de comunicación" pudo bien haberse ampliado en el extremo de recepción si tales juicios y opciones no se hubiesen hecho.

Los Cassiopeans comentaron esta "amplificación" del canal en una ocasión. En una de las sesiones más tempranas, nos hablaron de los experimentos que eran realizados en niños por los "extraterrestres," y esto era de verdad una cosa horrible de discutir. Pregunté más adelante PORQUÉ tal cosa nos era dicha. Como Carla, yo era de la opinión que una "buena fuente" diría solamente cosas "agradables".

P: ¿Obtuvimos cierta información de una sesión precedente que decía algunas cosas terribles sobre pedazos de órganos de los niños que eran removidos etc, ¿cuál era la fuente de esa información? ¿Eso vino de ustedes?

R: Sí. Perdón por choque pero necesario para la amplificación del canal.

A propósito de "rituales," los Cassiopeans son muy claros que, para la mayor parte, son restrictivos.

P: (L) ¿Proporciona alguno de los rituales que realizamos protección contra ulteriores abducciones?

R: Quizá. Algunos Cristales con campos de energía. No necesitan protección si tienen conocimiento.

P: (L) ¿Cómo conseguimos este conocimiento?

R: Está profundo en el subconsciente.

P: (L) ¿Cuándo lo conseguimos?

R: Antes de nacer.

P: (L) ¿Hay algo que podemos hacer para protegernos?

R: **Aprendan, mediten, lean. Necesitan despertar.**

Lo que sigue era una de sus explicaciones más tempranas de "*el Conocimiento Protege.*"

22-10-94

P: (L) Existe algún ritual que se pueda realizar para proporcionar protección a uno contra la intrusión por parte de los Lagartija.

R: Los rituales son contraproducentes.

P: (L) ¿Existen medios tecnológicos que podamos utilizar?

R: **La única defensa necesitada es conocimiento.** El conocimiento les defiende contra cada posible forma de daño en existencia. Entre más conocimiento ustedes tengan, menos miedo tienen, menos dolor tienen, menos tensión sienten, menos angustia sienten, y menos el peligro que experimentan de cualquier forma y clase. Ahora piensen en esto muy cuidadosamente porque esto es muy importante: ¿Dónde hay limitación en el concepto detrás de la palabra "conocimiento"? ¿Sea que no haya ninguna limitación, cuál es el valor de esa palabra? Infinito. ¿Pueden concebir de cómo ese concepto, ese significado les libera de toda limitación? Utilicen su sexto sentido para concebir de cómo la palabra, el término, el significado del conocimiento puede proveer todo lo que ustedes podrían posiblemente siempre necesitar. Si piensan cuidadosamente comenzarán a ver vislumbres de cómo esto es verdad en su mayor forma posible.

P: (L) ¿Esto incluye el conocimiento aprendido de los libros?

R: Esto incluye todos los posibles significados del concepto de la palabra. ¿Puedes pensar de cómo podría ser de que con un simple término, esta sola palabra puede llevar tanto significado? Notamos que tu no estás totalmente consciente. Puedes tener vislumbres de la iluminación y la iluminación viene del conocimiento. Si te esfuerzas perpetuamente en ganar y recolectar conocimiento, te proveerás de la protección contra cada ocurrencia negativa posible que podría alguna vez suceder. ¿Sabes por qué esto es así? Cuanto más conocimiento tengas, más consciente eres en cuanto a cómo protegerte. Eventualmente esta conciencia llega a ser tan poderosa y tan abarcadora que no tienes siquiera que realizar trabajos o rituales, si prefieres, para protegerte. La protección viene simplemente natural con la conciencia.

P: (L) ¿Tiene el conocimiento una sustancia o una existencia aparte de su posesión o su aceptación?

R: El conocimiento tiene toda la sustancia. Va a la base de toda la existencia.

P: (L) ¿Entonces adquirir conocimiento incluye la adición de sustancia a nuestro ser?

R: En efecto. Incluye la adición al ser de todo lo que es deseable. Y también, cuando continuas invocando la luz, como lo haces, debes entender de verdad que la luz es conocimiento. Éste es el conocimiento que está en la base de toda la existencia. Y estando en la base de toda la existencia proporciona la protección contra cada forma de negatividad en existencia. La luz es todo y todo es conocimiento y el conocimiento es todo. Tu estás haciendo extremadamente bien en adquirir conocimiento. **Ahora todo lo que necesitas es la fe y la realización que el adquirir conocimiento es todo lo que necesitas.**

P: (L) Solo quiero estar segura de que la fuente de donde estoy adquiriendo el conocimiento no es una fuente engañosa.

R: Si tienes *simplemente fe*, ningún conocimiento que podrías posiblemente adquirir podría posiblemente ser falso porque no hay tal cosa. Cualquier persona o cualquier cosa que intente darte conocimiento falso, información falsa, fallará. La misma sustancia material que el conocimiento adquiere, puesto que está a la raíz de toda la existencia, te protegerá contra la absorción de la información falsa que no es conocimiento. No hay necesidad de temer a la absorción de la información falsa cuando estás simplemente intentando abiertamente adquirir conocimiento. Y el conocimiento forma la protección -- toda la protección que podrías necesitar siempre.

P: (L) Existe una tremenda cantidad de gente que es abierta y que confían y tienen fe y que está siendo liquidada y golpeada en sus partes posteriores.

R: No. Ésta es simplemente tu percepción. Lo que estas fallando en percibir es que esta gente realmente no está recolectando conocimiento. Esta gente está atascada en un cierto punto en su camino para progresar y están experimentando una manifestación oculta a lo que se refiere en sus términos como obsesión. **La obsesión no es conocimiento, obsesión es estancamiento**. Entonces, cuando uno se obsesiona, uno se cierra realmente a la absorción y el crecimiento y al progreso del desarrollo del alma que viene con la adquisición del conocimiento verdadero. Porque cuando uno se obsesiona uno deteriora la protección por lo tanto uno está abierto a los problemas, a las tragedias, a todas las clases de dificultades. Por lo tanto uno experimenta lo mismo.

28-10-94

P: (L) ¿Las ideas de velas encendidas, sal, salvia, rituales chamanísticos y así sucesivamente? ¿Es todo esto inútil?

R: Quizás. Estás aprendiendo; ¿recuerdas cuando decimos "bueno: ningún ritual"?

P: (L) ¿Es decir tu conocimiento y tu fuerza, que viene de tu conocimiento y de saber, es el punto y la protección?

R: Exacto. Esto es extremadamente importante. El ritual drena directamente a los seres Lagarto.

P: (L) ¿Incluso nuestro refrán del rezo al Señor?

R: Es aceptable rezar. ¿Por qué crees que la religión organizada está obsesionada con rituales?

P: (L) ¿Es la misma cosa que las prácticas chamanísticas y así sucesivamente?

R: Exactamente.

El extracto siguiente nos demuestra cómo **el "centrarse" en los aspectos negativos puede ser tan limitante como centrándose en los positivos**. Una vez que usted sepa cuál es la situación, cómo se desarrolló y vino a ser, usted puede entonces controlar más fácilmente su propia reacción a ella.

23-07-95

R: ¿Quizás uno puede solucionar las crisis centrándose en otros temas? Mira, cuando tu estrechas el flujo, estrechas el canal. Y cuando estrechas el canal, cierras las posibilidades. Y, haces difícil, si no imposible para que te veas lo que está allí. En otras palabras, lo obvio llega a ser lo omiso debido a la constricción del flujo. Esta es la razón por la cual hemos recomendado

contra todos los rituales, porque los rituales restringen el flujo, restringiendo así las posibilidades. Y, lo que tu estás describiendo es el "estar en una situación desesperada" como lo llamas tu – y presiones de gran magnitud - que te están restringiendo. Pero realmente, es tu concentración en lo mismo lo que está restringiendo, no la situación por si misma. Y nos damos cuenta que es difícil que enfoques tus atenciones, o, más importantemente el abrir el flujo del canal. Pero, no es ciertamente imposible. Especialmente para un individuo tan fuerte como tu lo eres. Es lo que eliges hacer, no lo que DEBES hacer. Es lo que tu ELIGES hacer. Un ejemplo práctico de esto es el bien conocido síndrome "SPM" (*síndrome premenstrual*). Tuve una amiga que bromeaba diciendo que, "por años sufrí de SPM. Después pasé a través de la menopausia. Ahora me doy cuenta que nunca tuve SPM. Soy justo una perra natural."

Bien, eso es bastante divertido, pero acentúa algo importante. Muchas mujeres han comentado cuánto más fácil es controlar las reacciones de SPM SABIENDO lo que está sucediendo. Antes de la definición de este síndrome, muchas mujeres sufrieron horriblemente en las manos de amigos y de la familia que pensaron que estaban locas o que simplemente tenían un mal temperamento. Cuando sabes que es la mezcla hormonal en tu cuerpo que afecta la permeabilidad de las membranas de la célula y que afecta el equilibrio eléctrico o la respuesta sináptica, es mucho más fácil decirte que 'esto pasará.' Estoy viendo solamente las cosas con la distorsión de influencias hormonales." Es también mucho más fácil concentrarse en la normalización de tus acciones y las reacciones cuando CONOCES que tienes que compensar una condición fisiológica.

Lo mismo es cierto en términos de ataques psíquicos – ya sea que vengan de las 3ra, 4ta o 5ta fuentes de densidad. Una vez usted sabe como trabajan estas cosas, cuando le sucede, usted está CONSCIENTE y así es capaz de soportar el asalto y poner su atención donde pertenece – en continuar funcionando de una manera estable y clara - que usted AHORA SABE va a requerir el esfuerzo adicional en su parte - de modo que el ataque pase mucho más rápidamente y con menos daño.

Si, por ejemplo, un individuo está bajo "ataque" puramente de una 3ra fuente de densidad – por ejemplo, un transmisor de FEB (*frecuencia extremadamente baja*) está cercano causando fluctuaciones severas en su sistema fisiológico que entonces conduce a sensaciones internas y a percepciones distorsionadas. Así pues, van a la iglesia y rezan o sacan la salvia y la encienden y agitan. Esto podría o PODRÍA NO tener un efecto.

Si, por otra parte, están conscientes del transmisor de FEB, o la POSIBILIDAD que podría ser de tal naturaleza, entonces su conocimiento, combinado con la práctica podría tener resultados mejores.

12-08-95

P: (L) Quisiéramos saber un poco más a propósito de los rituales, que ustedes nos han advertido que restringen en muchos niveles. ¿Por qué es esto?

R: Si uno sinceramente cree en las actividades de uno, en el mayor grado, ellas producirán ciertamente ALGÚN beneficio, en ALGÚN nivel. Pero, seguir modelos simplemente por el motivo de seguir modelos, no producen la sinceridad y la fe necesarias para resultar los últimos beneficios. Entonces, por lo tanto, como siempre, uno debe buscar desde dentro, más bien que desde fuera, para contestar a esa pregunta. ¿Entiendes? Para darte un ejemplo, para estar segura, tu encuentras esto todo el tiempo. Si tu lees material en las páginas de un libro que aconseja una forma de ritual u otra, y tu sigues esa forma de ritual porque has leído palabras impresas en las páginas, ¿te da eso realmente un sentido verdadero de satisfacción y de realización dentro de ti en el grado más grande posible? Mientras que, si tu, tu misma, desarrollarías una actividad que uno u otro podría interpretar o definir como ritual, pero viene de ti misma, sientes que es CORRECTA, y tu tienes una fe completa y sincera en ella, lo que sea que esto podría ser, ¿te hace sentir bien?

P: (L) Sí.

R: ¿Hemos contestado a la pregunta, entonces?

P: (L) Sí, gracias.

Observe, sin embargo, la advertencia en los comentarios antedichos: "ALGÚN beneficio, en ALGÚN nivel." Al final, el conocimiento de la naturaleza verdadera del ataque, y las acciones específicas formuladas en respuesta a ese conocimiento, serán el "ritual" más eficaz.

Ahora, en el caso del experimento que canalizaba Ra, pareciera ser que los rituales puestos en lugar para hacer a Carla cómoda eran ciertamente de ventaja a ella. Pero, la pregunta que debe ser hecha es: ¿Don creía en ellos? Si él los creía, entonces quizás la protección se habría extendido a él también. Pero, o él no creyó en ellos, o eran objetivamente inefectivos. El conocimiento de los métodos de ataque psíquico, conocimiento de la experiencia negativa en ESTA densidad, y cómo ocuparse de éstos estando CONSCIENTES, habría salvado probablemente la vida de Don.

Preguntamos a los Cassiopaeans acerca de esto, específicamente, a un cierto punto:

24-07-99

P: He estado teniendo un diálogo con un individuo en la red la semana pasada quién está muy bien versado en el material Ra. Él me envió una gran porción del volumen 5 de los libros Ra, que era material que no fue publicado tempranamente. Pareciera ser que durante los tiempos que Don Elkins hacía algunas preguntas acerca de diversas conspiraciones y de la naturaleza de las manipulaciones de la 4ta densidad de SAS y de algunos otros temas algo severos, había una cierta clase de juicio hecha por este grupo, o por miembros de este grupo, que tales temas no eran líneas de cuestionamiento apropiadas para un canal de SAO. Esto era, aparentemente considerado de ser el "centrarse en aspectos negativos," por lo tanto no eran de "amor y de luz." Tales preguntas y direcciones de preguntas, por lo tanto, fueron desalentadas o acordadas por este grupo de ser no deseables de seguir. Don Elkins, sin embargo, COMETIÓ suicidio. ¿Pueden ustedes decirnos por qué?

R: El suicidio es un camino elegido con el fin de la realización cercana de apagar el ruido.

P: Quisiera entender. Aquí, esta gente tenía este contacto maravilloso con Ra...

R: El contacto con Ra no excluye la posibilidad de ataque.

P: ¿Por qué Ra no transfirió a él esa información necesaria para entender que él estaba bajo ataque, y qué clase de ataque era, y cómo tratar con él?

R: Las preguntas no fueron hechas.

P: ¿Por qué fueron las preguntas no hechas lo que lo habrían protegido?

R: Enfoque de "amor y luz".

P: Entonces, porque estaban tan centrados en los aspectos de amor y luz...

R: **No hay positividad sin negatividad. Siempre hay negatividad presente, sea esta reconocida o no.**

P: ¿Entonces, ustedes están diciendo que si no se reconoce, colocado en la tabla, por así decirlo, que de cierta forma "te muerde" no importa qué? ¿Que, de cierta manera se manifestará, y si una persona va a un extremo en términos de amor y luz, la negatividad vendrá por la puerta trasera?

R: Cerca.

Es tal tragedia que esto haya sucedido a este grupo pionero. Pero, es una lección para que todos nosotros nos demos cuenta que cuando usted comienza a ocuparse de los reinos del conocimiento del cosmos, y cuando usted comienza a limitar o a poner sus asunciones subjetivas de manera que la información se estrecha o limita, esa energía/información que usted "filtra y deja por fuera" TODAVÍA existe, objetivamente, y sigue siendo una parte de USTED. No es verdad que el mal es creado por la "mente del hombre" a menos que en cuanto la mente del hombre es la mente de *Dios* y todo lo demás.

Una manera simple de entender esto es: cuando usted tiene una corriente de energía, normalmente es una onda con crestas y valles - hacia arriba y hacia abajo, positivo y negativo. Esas fuentes que se centran en cualquier aspecto de la energía se convierten como un diodo que convierten la corriente alterna a la corriente directa. La corriente puede fluir a través del diodo solamente unidireccional, y parte de la corriente es "bloqueada" y se convierte en calor.

Esto es, esencialmente, el proceso de un convertidor de CD (corriente directa) y es también el porqué los convertidores CD tienen que ser substituidos con frecuencia: se queman. El "calor" producido dentro de Don como resultado de la función diodo de Carla fue lo que "quemó sus circuitos" porque la información transmitida dentro de Don era mucho mayor que la que se podría recibir y canalizar por Carla.

Entendí esto intuitivamente cuando estudiaba el Material Ra. Sí, tenía muchos de los mismos sesgos que Carla tenía al principio, pero estaba también consciente de algo más - algo que era crucial a mi comprensión y que había sido resultado de mi trabajo en liberación espiritual y exorcismo - y que era un principio simple que se sintetiza en lo siguiente: **poner la atención en fuerzas "negativas" no las hace más fuertes si el intento es el disminuirlas.**

Y uno puede aprender solamente a "disminuir" la oscuridad aprendiendo exactamente lo que ES la oscuridad. Y esto conlleva a, como hemos discutido ya, aprender a identificar nuestra realidad a través de sus símbolos, y a aprender a dar cada cosa su "lugar." En otro respecto, un enfoque de "amor y luz" puede, en algunos casos, reflejar un "miedo" interno de la oscuridad. Y ese miedo atraerá experiencias y acontecimientos desagradables en la vida de uno. Solamente el conocimiento puede disipar ese miedo.

En nuestra propia canalización, ¿tenemos una función "diodo"? ¿"Filtramos" la información?

Está claro que Frank juega el rol de "alambre de tierra," el conducto actual del material en esta realidad, y que la "conexión" al nexo Cassiopaea es algo que ocurre a través de mi fisiología. Nunca oigo algo en mi mente, yo estoy siempre tan interesada en tener los comentarios leídos como todos; estoy constantemente consciente y activa, mientras que Frank está generalmente en una clase de estado semi-consciente.

Durante mucho tiempo, pensamos que esto significaba que "Frank era la fuente." Pero entonces, gradualmente, con la experimentación, descubrimos que, sí, Frank puede "canalizar" todo el tiempo en virtud de su naturaleza y fisiología únicamente equilibradas. Él es el "canal abierto" más claro y limpio que jamás haya encontrado u oído hablar. Pero estas condiciones presentan problemas únicos.



Ser un canal abierto significa exactamente eso: un canal abierto, y es la pregunta de cuál persona él está canalizando con lo que determina lo que se canaliza a través de él. Cuando él canaliza a "solas," él está sujeto a los caprichos y a las fuerzas de todo y cualquier cosa en la "atmósfera psíquica." Él pareciera no tener NINGUNA

FUNCIÓN del DIODO. Él simplemente se conecta y amplifica como un sintonizador y un sistema de radio de altavoces.

Usted notará en la imagen a la izquierda, que el resplandor brillante a la derecha es mi mano izquierda. La imagen que brilla a la izquierda es la mano derecha de Frank. Observe la brecha en el "flujo" en el área de la muñeca de Frank donde algo del cuerpo se demuestra a través. Aún así, el flujo pareciera representar una transducción más o menos "balanceada".

¿Qué significa esto? Bien, es interesante las formas de las cuales hemos llegado a estas conclusiones. En los días tempranos del experimento, notamos un fenómeno curioso: si estaban presentes personas con fuertes agendas o asunciones emocionales, estas cosas "colorearían" la transmisión. Era como si Frank captara un "corrimiento a través" de los particulares individuos como una especie de "charla cruzada" en una radio o un teléfono cuando otra conversación se está oyendo en el fondo.

Cuando él canaliza a solas, no teniendo ninguna orientación propia, Frank está tan sujeto a información pura de SAS como a la de SAO. Su función como un sintonizador y un altavoz significa que él puede "conectarse" con cualquier fuente de transmisión. También lo hace únicamente capaz de hacer lecturas psíquicas individuales simplemente sintonizándose con el individuo con una claridad sin igual por cualquier otro psíquico que yo haya conocido.

Por muchos años, antes de nuestra asociación, Frank "canalizaba." Él comenzó haciéndolo desde pequeño cuando él descubrió que utilizando un palillo para batir un ritmo podría "ponerlo en trance", y después su mente recibiría corrientes sin fin de información. Experimentamos con él haciendo esto a solas, y examinamos el material producido de tal modo, y era exactamente el tipo de "psico-habla sin sentido" que viene con tan muchas otras "fuentes." Estaba claro que Frank era definitivamente un conducto, pero él no estaba conectado con ninguna "fuente" particular. Una forma de describirlo sería como un sintonizador de radio llevando constantemente la función de "escáner".

Esto PUEDE producir problemas cuando gente presente en las sesiones tiene sesgos fuertes o agendas emocionales. Hacer la canalización bajo tales condiciones es algo como intentar mirar la televisión con el funcionamiento de la aspiradora. La estática se manifiesta como ciertas "vueltas de la frase" o construcciones gramaticales que no son usuales, y hasta en ciertas inclinaciones en el material. En algunos casos, han dado lugar a que los Cassiopaeans se declinaran a contestar algunas preguntas por completo porque sería ofensivo para el huésped.

En un par de ocasiones me era bastante obvio que declinaran a responder porque el individuo era un "agente" de SAS. Las respuestas venían generalmente como "abierto," "depende de usted," y otras no-respuestas. A un cierto punto, comencé a contar el número de "no-respuestas" y a relacionarlas con la gente presente, y entonces comencé a darme cuenta que teníamos un problema verdadero con esto. Eso es porqué, actualmente, los huéspedes son MUY cuidadosamente examinados antes de la atención en una sesión. Pero, aún con el "escrutinio," usted realmente no sabe hasta que lo haces.

Hay mucha gente que dice todas las "palabras correctas" para conseguir ser invitados a una sesión, pero una vez allí la energía como que les "fuerza hacia fuera en el abierto" y sus sesgos llegan a ser absolutamente evidentes. Me tuve que reír en una ocasión cuando los Cassiopaeans le dijeron a un participante repetidamente una y otra vez que él debería de "divulgar" sus afiliaciones verdaderas. El hombre se volvió más y más incómodo y es más se volvió absolutamente grosero y agresivo pensando que atacar divertiría la atención.

Aunque Terry y Jan fueron los primeros en notar que la función de Frank era otra que ser la "fuente de contacto", yo no estaba muy segura. Sin embargo, un intercambio curioso ocurrió en un punto que comencé a darme una perspectiva mejor de lo que estaba ocurriendo. Fue poco después que mi marido, Ark, me encontró a través del material Cassiopaea, y, a ese

punto, realmente los presionábamos para respuestas en cuanto a QUÉ estaba exactamente sucediendo, cuál era nuestro propósito, y así sucesivamente.

La "maniobra" conexión con Ark ciertamente hizo claro que éste no era una ordinaria canalización de la variedad en el jardín. Estaba claro que había un propósito aunque los Cassiopaeans se declinaban a sugerir tanto, prefiriendo dejar tales realizaciones a nuestro propio "camino de descubrimiento." Así pues, allí estábamos, haciendo preguntas acerca de los planes de las fuerzas de la 4ta densidad de SAS con el objetivo de intentar tener una idea en nuestra respuesta apropiada.

Las preguntas fueron centradas en actividades pretendidas:

31-08-96

P: (L) ¿Qué es lo que planean hacer estos individuos?

R: Aquí es donde se está desarrollando "la Raza Maestra".

P: (L) ¿Y cuál es el marco de tiempo que ellos han planeado para esta actividad?

R: No importa.

P: (L) ¿Será Ark capaz de ayudarnos con tecnología, para ayudar a otra gente, o para protegernos de una alguna forma, en estos realmente extraños acontecimientos que están sucediendo en nuestro planeta?

R: Demasiado, demasiado pronto, mi estimada. La curiosidad mató al gato.

P: (L) ¡Bien, la satisfacción lo trajo de vuelta!

R: ¡No en este caso!!!

P: (T) Él está viniendo para protegerte. Eso es lo que él dijo.

R: Quizá, ¡pero hay mucho, mucho, mucho más tanto en reserva además de eso!!!!!!

P: (L) ¿Es eso un mal augurio, 'quizá, pero hay mucho, mucho, mucho más tanto en reserva?'
¿O es ese un positivo, hay mucho, mucho, mucho más tanto en reserva?

R: ¿Por qué piensas que es un mal augurio?

P: (L) ¡Bueno no sé... porque estoy asustada de lo que no sé!

R: ¿Qué te hemos ayudado a descubrir hasta ahora? ¿Preferirías discontinuar esta operación?

P: (L) ¡Oh, diablos no! (T) ¡Después de dos años, ustedes saben que ella va siempre a preguntar esa clase de preguntas!

R: No dos años, eternidad. Te hemos ayudado a construir tu escalera un paso a la vez. Porque tú lo pediste. Y lo pediste porque era tu destino. Te hemos puesto en contacto con aquellos de capacidad rara con el fin de que tu pudieras comunicarte con nosotros [...]

P: (T)... Era tu destino descubrir cuál era tu trayectoria, y tuviste que hacer este contacto, porque era lo que se suponía que tenías que hacer (L) ¿Estamos hablando en términos de que Frank fue puesto en contacto con alguien que me permitió comunicarme con ustedes, para que ustedes pudieran ponerme en mi trayectoria, que está construyendo la escalera, etc, etc.?

¿Es esto lo que tenemos aquí?

R: Él es uno, pero no el único, fue solo el que despertó tu sentido de reconocimiento.



Así pues, estudiamos ese paso y vinimos a la realización de que Frank, de hecho, tiene una capacidad rara de actuar como "transductor de la frecuencia de banda ancha." Su "sintonía" es enteramente dependiente sobre la fuerza del "vector," que, con respecto a los Cassiopaeans, pareciera ser yo.

Ahora, observe en esta siguiente imagen que es una tomada de mí con una "cámara fotográfica de auras", mientras estoy sentada en la mesa, canalizando. Usted puede ver las figuras del tablero mismo en el ángulo inferior derecho de la foto. ¡Pero no hay una sola característica física de mí evidente – ni siquiera mis manos! ¡Esta foto realmente me asustó!

Todos en el cuarto tenían su foto de auras tomada, y cada uno de ellos era allí, en su foto, claramente como cualquier cosa. Me había tomado la foto de aura en otras ocasiones que ME demostraron claramente con algunas vendas de luz y color y así sucesivamente. Al mismo tiempo, la foto del aura de Frank fue tomada, y la suya era aún más como una fotografía normal que cualquier cosa.

Había un resplandor verde místico alrededor de él, y algunas "bolas" globulares de un color más oscuro en su área de la garganta, pero él estaba tan claramente en la foto como al mirarlo directamente. Así pues, cuando salió esta foto, y yo NO estaba en él, realmente comencé a sentirme un poco nerviosa todo el asunto.

Pero, volviendo de nuevo al material Ra, Carla hizo la siguiente observación:

"El concentrarse en teorías de la conspiración y sus participantes tiende a reforzar la ilusión de la separación e ignora el amor que une todas las cosas como Un Ser."

Estoy de acuerdo de que uno no debe "concentrarse" en "teorías de la conspiración." Los Cassiopaeans lo han dicho tanto. Pero el hecho es, son una parte muy real de nuestro mundo, y [la conspiración es parte y un paquete del camino de SAS](#), y de la realidad en la cual vivimos. Es también evidente que estamos aquí para aprender las lecciones de esta realidad tan completamente como sea posible para graduarse. Considerar este aspecto de nuestro mundo como algo "exterior" o "no una parte" de Dios, es el hacer la misma cosa que Carla intentaba evitar: en efecto, no aprendiendo sobre tales cosas, ella reforzaba la ilusión de la separación e ignoraba el amor que une todas las cosas como Un Ser - incluyendo las conspiraciones y sus participantes.

Hasta este día, Carla se enfoca en esa dirección, y sufre increíblemente de muchas dolencias físicas y, aparentemente, de otros tormentos mentales y emocionales. Ella ha indicado en sus escrituras que estos sufrimientos son el precio que ella debe pagar por sus esfuerzos de llevar a cabo su enfoque en "amor y luz." Esto es muy loable, pero yo pienso que pierde el punto. Como ya hemos hablado, no se supone que una persona deba MANIFESTAR negatividad en sus vidas de una manera deliberada. Siempre hay una elección. Ésa es la llave. Pero es en el juzgar la negatividad como un "error" o una "equivocación" o algo a ser "arreglado" en otras personas en donde uno se pierde. Y cuando usted ejerce esfuerzo para "crear amor y luz vía enfoque en los mismos," se convierte en una admisión tácita de que hay una cierta carencia de esto en su realidad.

La gente tiene muchos problemas en distinguir entre el "juicio" y la "evaluación y la elección personal." Puedo mirar y determinar cualquier número de cosas como "negativa" y elegir actuar de otra manera, o, en otras palabras aprender a dar a la negatividad su "lugar" con la no-participación. Pero, no tengo que pensar que debo imponer mi elección ante cualquier

persona, ni tengo que pensar que la negatividad necesita ser "arreglada" o "deshecha." Es la elección de algunas personas seguir esa trayectoria. Tienen el derecho de escogerla así como yo tengo el derecho de escoger lo que escojo. ¡Y, la única manera que PUEDO escoger ES SABIENDO LA DIFERENCIA! Y no puedo saber la diferencia si no tengo el conocimiento más profundo posible sobre cada aspecto de la realidad en la cual vivo.

Y eso no quiere decir que podemos saber completamente siempre la VERDAD. Pero es nuestro trabajo amar al Creador, y no podemos amar el Creador/ a Sí Mismos si no CONOCEMOS al Creador/ a Sí Mismos. Cuando negamos completamente la mitad de la creación, estamos escogiendo amar solamente NUESTRA IMAGEN de lo que DEBE ser el Creador, según NUESTRO juicio. Y "bloqueando," o ignorando información que nos instruiría sobre las muchas caras de *Dios*, estamos realmente tomando acción contra *Dios*. Estamos juzgando y llevando a cabo una sentencia de exclusión. Y aquello que excluimos del reconocimiento vuelve a nosotros repetidamente una y otra vez en nuestras lecciones de vida.

Ahora, habiendo hablado de la fuente del Material Ra en un cierto detalle, deseo sugerir que los que no lo han leído, [intenten conseguir una copia](#) porque es una cosa rara y asombrosa lo que este grupo hizo, a pesar del hoyo en la cual cayeron y la tragedia que resultó. Don pagó un muy alto precio por la pureza del material y merece el primer lugar en las transmisiones de un nivel más alto.

Aquí están algunos de los comentarios de los Cassiopaeans sobre la canalización de Ra:

23-10-94

P: (L) Deseamos saber sobre el Material Ra de Elkins, Rueckert y McCarty, ¿de dónde proviene el Material Ra?

R: Sexta Densidad.

P: (L) ¿Ustedes dirían que el Material Ra viene a través de un canal claro?

R: Sí.

08-11-96

P: (L) Okay, puesto que el Material Ra se considera como una clase de predecesor al material Cassiopaea, ¿podrían ustedes darnos un porcentaje en la exactitud de este material?

R: 63

P: (L) 63%, bien, que es bastante bueno, considerando... (T) Mucho del material es muy bueno... (L) ¿Pueden hablar con nosotros un poco sobre el concepto de *Wanderers*? En la enseñanza de Ra acerca de los *Wanderers*, se dice que los *Wanderers* son individuos que se sienten enajenados en el sistema del mundo...

R: Sí pero ellos pueden adaptarse parcialmente.

P: (L) Okay, tienen a veces también físicas...

R: Revulsión a la fisicalidad.

P: (L) Okay, ¿es esa siempre una pista?

R: Sí.

P: (J) Revulsión a la fisicalidad, ¿se refiere esto a una aversión al hecho de que en la 3ra densidad toda es físico, y fijo, en comparación con densidades superiores, dónde hay variabilidades?

R: la 3ra densidad no es "toda" física.

P: (L) Pienso que a lo que se refieren es como a una división fina entre alguien que se centra en la sensación física en comparación a la sensación espiritual o mental o emocional como punto de la referencia.

R: Sí. Los naturales de la 3ra densidad tienden a concentrarse y, a un grado, deleitarse, en lo físico.

P: (J) Pienso que el punto que intentaba hacer era si al tener que permanecer en la 3ra densidad, ¿les faltaría la variabilidad de la fisicalidad? (L) Bien, los *Wanderers*, recuerda, son seres de la 6ta densidad.

R: La carencia.

P: (T) ¿La carencia de fisicalidad?

R: Sí. Se extraña. No tanto "extrañar," sino más bien la dificultad del ajuste.

P: (T) Si tu estuvieras acostumbrado a la libertad de la no-fisicalidad, y después llegaras a ser limitado siendo físico, te faltaría el estado no-físico.

Ésta es otra área donde hay algunos malentendidos en la vida "espiritual". Muchos buscadores creen que su inhabilidad de funcionar en el mundo verdadero es como una insignia de mérito - una prueba de su "gran espiritualidad." Las dolencias físicas, pérdida de función, inhabilidad de manejar asuntos diarios ordinarios, etcétera, etcétera son todas excusadas porque la persona es tan "espiritual" que no se les puede esperar de ser disturbados con tales cosas.

Bien, todo está bien pero, ¿no pensaría usted que una persona que se supone de "haberse graduado" a reinos espirituales más altos lo hicieron porque él dominó los más bajos? Y, si ése es el caso, ¿qué es tan duro sobre recordar esas lecciones y activarlas en un nivel más alto de la capacidad en esta vez? Si usted se ha graduado al 6to grado, ¿seguramente usted puede superar todas las pruebas del 3ro grado?

Hasta este punto, no he publicado tanto material en el sitio aquí sobre mi trabajo específico como una hipnoterapeuta y las cosas que aprendí como exorcista que me dio la comprensión de los *pros* y *contras* de los "reinos espirituales," pero sabía de lo que trataba cuando comenzamos el experimento. He escrito sobre él brevemente en la serie [Amazing Grace](#) donde escribo algunos de los pasos que condujeron a los Cassiopaeans... aunque todavía hay mucho que se ha omitido por razones de seguridad, por así decirlo.

El punto era: Utilicé algunas técnicas sofisticadas bonitas para mantener un estado de limpieza "psíquica" al inicio del proyecto, a lo largo de los últimos 10 años aproximadamente, y actualmente, superviso constantemente el "sabor," la sensación y los "frutos" del contacto - haciendo ajustes o cambios para acomodar. Y, sobretodo, lo miramos como un "juego." Ni ahora, ni nunca, lo tomamos como material "verdadero creente". Seguro es interesante debido a las muchas áreas que tienen corroboración independiente, pero algo del material es, por su misma naturaleza, no verificable.

Hay muchas cosas que hemos aprendido, y no solo por "ser informados," si no teniendo una sugerencia dada a nosotros, que después observamos, experimentamos, y desarrollado más completamente por nosotros mismos. Y, éste es una de las llaves de los Cassiopaeans: "no lo dan así por así." Como he observado en el sitio web, ellos dan "pistas," pero no mapas itinerarios. Su posición es que si no HACEMOS algo, como trabajar, es inútil; como el caramelo: calorías vacías.

Y, claramente, este acercamiento se diseña para hacer la práctica de "canalizar" innecesaria y obsoleta. Nosotros, eventualmente, nos "convertiremos" en ellos. En varias ocasiones nos dicen que "conducirnos de la mano" es perjudicial; ellos han puesto la base, nos han dado el empuje porque PEDIMOS (y lo hicimos repetidamente, constantemente, y con el esmero por más de dos años antes de que el contacto se iniciara), pero que el propósito verdadero es conseguirnos aprender caminar por cuenta propia.

La mayoría de las fuentes canalizadas quisieran que la gente solo canalizara así para que puedan canalizar más y más y así sucesivamente. Los Cassiopaeans se han estado convirtiendo más bien menos y menos comunicativos... prefiriendo decirnos que *"ustedes tienen las herramientas, nosotros les hemos enseñado que, ahora resuélvanlo ustedes mismos!"* A mucha gente no le gusta esto. **Quieren que todo se les dé; no desean pensar o trabajar o hacer cualquier cosa excepto que acostarse y tener todo vertido en sus cabezas.** Entonces, apenas "creen" y consiguen ser "comidos vivos." (Que se manifiesta generalmente como toda clase de problemas físicos, emocionales, mentales y de relaciones.)

Hay otra cosa curiosa sobre el canalizar y el material "canalizado" de hoy en día, y ése es el ¡excesivo, arcaico, o intrincado verborrea sintáctica!

Como **Michael Topper** lo describió:

Considere, por ejemplo, los medios más comunes de establecer el "plano interno" o la conexión del canal: **la meditación.** Éste es el método más recomendado por ambos, los que canalizan y la fuente canalizada dada. La meditación es por supuesto, como todos saben ahora, los medios para calmar la mente de modo que nuestras facultades de pensamiento ordinarias estén temporalmente vetadas. Este silencio provisional del "monólogo interior" es el medio por el cual el que está meditando se supone que evita la pantalla de condicionamiento (cultural programado) de conceptos.

Al hacerlo él se hace idealmente receptivo a las dimensiones holísticas que de otra manera se recesan en el inconsciente más allá del foco de la "atención" ordinaria. Sin embargo, como el mismo objeto del canalizar, fuera de esas ostensibles zonas más holísticas de ser viene el cargamento: **¡más verborrea!** Fuera de la boca del meditador viene otra voz. De hecho, el fenómeno es tan prevaleciente que pareciera que cada otra cara tiene "alguna otra voz saliendo de ella" (aunque esto es al parecer tan ordinario del Filmolandia que **el "canalizar" se parece más a una extensión lógica que a una rotura precipitada.**

¡Y una gran parte del contenido de dicha información canalizada de codiciadas "fuentes más altas," se compone de construcciones sintácticas impares, flexionadas en los registros superiores de la nasalidad, ensalzando las virtudes de la meditación!

Esto por supuesto puede significar solamente una cosa, en última instancia, (equivaliendo a una gran parte de tautología metafísica inadvertida), y ésa es:

usted es motivado a meditar para callar el ruido de la mente verbal, poniéndole así en las condiciones correctamente receptivas para pasar una Voz sonoramente rodante, (no la suya) alrededor de la glotis, en la obtención de un Discurso que invariablemente ensalza la virtud de la meditación, como medios de extracción de una instrucción verbal que le dice...

Y, como **Topper** dice, jeso ES ESCALOFRIANTE!